



うさぎぐみだより



2021年6月号

尚徳福祉会 生麦保育園

梅雨を思わせるようなジメジメした日が続いています。季節の変わり目で体調を崩しやすい時期でもありますので体調に気を付けながら、この季節ならではのあそびを楽しんでいきたいと思っています。子どもたちは新しい環境に慣れて、園庭を走り回ったり砂場でままごとをして元気に遊んでいます。

「おだんごです。どうぞ」「ありがとう」と友だちとの会話も盛んです。

6月になり雨の日が多くなると思いますが、カタツムリやアジサイなどの自然物に触れたり、天候の変化を感じて、梅雨の様子を楽しめるような活動をたくさん取り入れていきたいと思っています。



うさぎぐみ花壇にあじさいの花 が咲きました。

あじさいの花を作ってうさぎぐみ花壇を飾りました。サインペンで描く感覚を味わいながら大きく手を動かして、グルグル丸を描きました。その上に水をかけて絵が変わっていく様子を見たり、紙を動かすとみるみる色が変化していく様子を見たりして偶然にできる模様に、「こんないろになったー」と驚いていました。個性あふれるあじさいの花をご覧ください。

苗植え

5月にオクラの苗を畑とプランターに植えました。畝の中に苗をそーっと入れて優しく土をかけてくれました。“大きなあれ”と水をかけたり生長している様子を観察しています。日に日に大きくなっているオクラを見て、「小さいオクラがでてきた〜」と嬉しそうに発見したことを伝えてくれています。食することを計画していますが、みんな食べる事ができるでしょうか？

移動動物園

移動動物園のポスターを貼った時から「動物さんたちいつ来るの?」「お馬さん来る?」と楽しみにしている声が聞こえてきました。当日は朝からたくさんの動物が来てソワソワドキドキ。テラスに見に行くと「やぎみえた〜」と嬉しい報告です。人参やキャベツなどの餌をあげ、うさぎやモルモット、ひよこを膝に抱いて動物との触れ合いを楽しみました。ポニーに乗ってピース!緊張しながらも笑顔で楽しみにしていたお馬さんに乗れました。



お散歩楽しいね

お友だちと手をつないで気持ちを合わせて上手に歩くことができるようになりました。これからも天気の良い日はたくさん歩いてたくさん体を動かして、お腹を空かせてごはんを食べて健康に過ごしたいと思っています。

お忙しい中懇談会のご参加ありがとうございました。ご家庭での様子がお聞きできた貴重な時間となりました。これからも保護者の皆様と共に子どもたちの成長を見守っていきたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。